

ABSTRAK

Dirgari Aryat, 2017, Pengawasan Pemerintah Daerah Dalam Pengelolaan Limbah Di PT. Lindo Batupualamindo Di Desa Sumillan Kecamatan Alla' Kabupaten Enrekang (dibimbing oleh HJ. Andi Nuraeni Aksa dan Andi Luhur Prianto)

Tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui pengawasan pemerintah daerah dalam pengelolaan limbah sisa dan faktor pendorong dan faktor penghambat pengawasan pemerintah daerah dalam pengelolaan limbah di PT. Lindo Batupualamindo di Desa Sumillan Kecamatan Alla Kabupaten Enrekang.

Dasar penelitian yang dilakukan adalah deskriptif kualitatif yaitu penulis bermaksud untuk memberikan gambaran atau kejelasan mengenai Pengawasan Pemerintah Daerah Dalam Pengelolaan Limbah di PT. Lindo Batupualamindo Di Desa Sumillan Kecamatan Alla' Kabupaten Enrekang yang penulis wawancara sebanyak 6 orang, sumber data terdiri dari data primer dan data sekunder yang diperoleh melalui wawancara, sedangkan data sekunder diperoleh dari dokumen-dokumen, catatan-catatan, laporan-laporan maupun prinsip arsip-arsip resmi, yang didukung kelengkapan data primer. Tipe penelitian bersifat deskriptif kualitatif

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengawasan pemerintah dalam pengelolaan limbah PT. Lindo Batupualamindo menunjukkan kurangnya atau tertutupnya komunikasi yang baik antara pemerintah setempat dan perusahaan yang mengakibatkan tidak terkontrolnya dengan baik semua bentuk kerja sama dan pengawasan yang baik dari pemerintah yang beresiko pada tidak tampaknya pengelolaan yang baik terutama yang menjadi fokus penelitian penulis yakni pengelolaan limbah perusahaan, dalam hal ini yang menjadi bentuk pengawasan diambil dari Undang-Undang Republik Indonesia dan Pengelolaan Lingkungan Hidup pada Pasal 74 ayat 1 sampai 3 yang menjadi sub penting didalamnya ; Kewenangan dalam pengawasan, Koordinasi Dalam Pengawasan, Tanggung Jawab Dalam Pelaksanaan Tugas Pengawasan, disertakan dengan apa saja faktor pendorong dan dan faktor penghambat dalam rangka penulis lebih mengetahui masalah yang terjadi dalam pengelolaan limbah PT. Lindo Batupualamindo.

Keyword: Pengawasan Pemerintah Daerah Dalam Pengelolaan Limbah PT. Lindo Batupulamindo